

Ratsmitglied Kraft:

Wie sieht der Sachstand in Bezug auf den Altstadtwettbewerb aus? Wann erfolgen eine weitere Beratung und die Zusammenstellung der Bürgereingaben?

Antwort der Verwaltung:

Der Sieger des Architektenwettbewerbs wertet zurzeit die zahlreichen Bürgereingaben und Anregungen aus. Es handelt sich um eine dezidierte Auswertung, da die einzelnen Punkte im Detail betrachtet werden. Letzte Woche führte die Verwaltung ein Gespräch mit dem Architektenbüro Raumplan in Vorbereitung des Gespräches bei der Bezirksregierung Mitte Mai in Bezug auf die Fördermittel für den Altstadtwettbewerb. Anschließend wird die Verwaltung Kontakt mit der Kath. Kirchengemeinde hinsichtlich der Gestaltung des Vorplatzes aufnehmen. Dem zuständigen Fachausschuss und dem Rat wird die Verwaltung weiter berichten.